

# Und ewig lockt der Grill

## Sommerfest der Siedlergemeinschaft Espelkamp-Mittwald

Espekkamp (cst). Der Himmel ist bewölkt und grau, aber die Temperaturen sind angenehm. Beste Voraussetzungen haben also für das traditionelle Sommerfest der Siedlergemeinschaft Espelkamp-Mittwald geherrscht.

Schon von weitem lockte der Geruch von Grillfleisch auf den kleinen Spielplatz an der Lauenburger Straße. Beim Näherkommen war

den Klang von fröhlichen Stimmen und Gelächter zu hören und zwischen den mächtigen Eichen stieg der Rauch der Grills auf. Der aufgestellte kleine Pavillon war mit bunten Lichterketten geschmückt und die ersten Plätze schon von Festbesucher besetzt, die sich bereits am deftigen Büfett bedient haben.

Der Vorstandsvorsitzende der Gemeinschaft Mittwald, Klaus Neumann, gab gut gelaunt den Grillmeister, während sein Stellvertreter Jaroslaw Grackiewicz

und Dieter Siemers erzählten, welche Veranstaltungen der Siedlergemeinschaft in diesem Jahr noch anstehen. So sind zum Beispiel gemeinsame Fahrten nach Schleswig-Holstein und Lübecke geplant, genauso wie ein Besuch des Weihnachtsmarktes in Hamburg.

Als besonderen Höhepunkt des Sommerfestes in diesem Jahr war die Gruppe Danse Infernale eingeladen. Am Abend beeindruckte sie die Feieryäste mit ihrer Kunstfertigkeiten im Feuertanz und -jonglage.



Grillmeister beim Sommerfest der Mittwald-Siedler (von links): Martin Post, Gerd Makowka, Klaus Neu-

mann, Jaroslaw Grackiewicz, Wilfried Kleinert und Dieter Siemers. Foto: Carolin Steffan